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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 17-04-990 " Q~ \ 

Aos dezassete días do mês de Abril 1'0 ano de mil novecentos e 

noventa, nesta Cidade de Aveiro, Edificio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do 

Vereador em regime permanente, Sr. Coronel Martinho de Sousa Pereira, e com 

a presença dos Vereadores Engê Vitor José Pedrosa da Silva, Prof. Celso Augusto 

Baptista dos Santos, Dra. Maria Antónia Carga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo, 

Dr ê Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e Eng? António Manuel de Almeida Alves. 

O Sr. Presidente não pôde estar presente, em virtude de. ter de 

participar numa reuniao na Universidade. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas 

dadas pelos Veradores Srs. Engenheiros João José Maia e António Sérgio Azeredo. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: A Câmara tomou conhecimento do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 16 do mes em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - cem milhões 

novecentos e seis mil trinta e dois escudos e dez centavos; Saldo do dia anterior 

em operações de tesouraria - quatro milhões cento e setenta e cinco mil cento e 

oitenta e três escudos; Receita do dia em operações orçamentais - um milhão 

setecentos e um mil novecentos e trinta escudos; Receita do dia em operações de 

tesouraria - vinte e dois mil trezentos e noventa e sete escudos; Despesa do dia 

em operaçoes orçamentais - um milhão novecentos e vinte e cinco mil quinhentos 

e dezassete escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria - quinhentos e 

cinquenta e cinco mil cento e um escudos; Saldo para o dia seguinte em operações 

orçamentais - cem milhões seiscentos e oitenta e dois mil quatrocentos e quarenta 

e cinco escudos e dez centavos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria 

tres milhões seiscentos e quarenta e dois mil quatrocentos e setenta e nove 

escudos. 

cÂMARA MUNICIPAL - VEREADORES - PEDIDOS DE ESCLARECIMENTO: Pela 

Vereadora Dr Maria Antónia foram solicitados alguns esclarecimentos relativamenteê 

a varias assuntos cuja resolução entende ser urgente, como sejam, por exemplo: 

distribuição de verbas pelas Juntas de Freguesia; problema do terreno destinado 

à construção do pavilhão do Clube dos Galitos; programação de uma visita dos Srs. 

Vereadores às várias freguesias do concelho; reunião com os vários sectores do 
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P•D •M.; si t.u aç ao d e a Lguma.s zonas degradadas d en t ~a área urbana, nomeadamente 

em frente ao Paga-Pouco, na Rua 31 de Janeíro, r::. :~a do Seixal (antiga Pensão 

Aveirense), e área junto a Fábrica Aleluia; situação da casa onde se encontra 

instalada a CERCIAV; situação da ligação da Rua da Pêga com os arruamentos da 

Universidade; recolha de lixo nas freguesias rurais e, finalmente, o problema das 

infra-estruturas da urbanização do Picõto, em Oliveirinha, cuja falta não permite, 

sequer) a delimitação dos lotes e o inicio das construções. 

Interveio, de seguida, o Vereador Engº António Alves, para pedir 

um esclarecimento relativamente à relação mensal dos pagamentos, morme n t.e , na parte 

respeitante aos vencimentos dos Vereadores a tempo inteiro e às senhas de presença 

dos restantes Vereadores, e subsidio de oito milhões de escudos a o Beira-Mar, no 

que foi esclarecido pelo Chefe de Repartição Financeira; referiu-se, também às 

obras de alargamento dos passeios no Largo do Mercado Manuel Finuino com vista 

à instalação de esplanadas, que, em seu entender, estao ja a criar conflitos de 

t:rãnsito e perguntou quando será dado a conhecer O plano global daquela Praça; 

solicitou também esclarecimentos quanto à toponimia, dado haver muitas Ruas ainda 

sem nome; propôs também que se faça um esforço no sentido de se solicitar o apoio 

dos diversos organismos ligados à Ria, com vista à limpeza dos Canais considerados 

o "ex-libris" da cidade e finalizou a sua intervenção aplaudindo e corroborando 

a Ln t e rvencao da Vereadora Dr ê Antónia quando se referiu às áreas degradadas da 

cidade, problema que urge melhorar. 

Usou de seguida também da palavra a Vereadora Ora. Amélia Brito 

que começou por lastimar o facto de a Câmara dar por vezes maior atenção e atribuir 

avul t ad o s subs Ld í.o s a Clubes Desportivos, referindo o caso concreto do Beira-Mar, 

quando existem estabelecimentos escolares em total degradação e com enormes 

carencias de equipamento; de seguida, solicitou que se providencie a colocação 

de tapumes na Avenida Central nos locais onde foram já demolidos os prédios; e 

ainda, que se oficie aos C.T.T. a solicitar a mudança das caixas de correio para 

um local mais abrigado. 

O Vereador Prof. Celso Santos procurou dar resposta a algumas 

das que s t o e s e disse nomeadamente, quanto à limpeza dos Canais que era desejo de 

todos que os mesmos se mantivessem limpos e que a bateira que se adquiriu para 

o efeito se encontra j a em funcionamento, servindo apenas para a limpeza dos 

detritos superficiais; relativamente às esplanadas disse que de facto a in tenção 

foi dinamizar a sua colocação por f o rma a corresponder a uma situação de bem-estar 

dos cidadãos e alindamento da área; e, quanto às actuais instalações da CERCIAV, 

informou ter conhecimento da criação de estruturas na Gafanha, para o funcionamento. 
de alguns serviços, não havendo contudo intenção de deixar livre o edifício em 

causa. 
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- - ~ -~ / ~ ,Re l a t i vamen t e a questao da limpez a unto a Fabrica Aleluia informou 

V- !ly l u . 

o Vereador Sr. Engº Vitor Silva que se efectuou já uma parte e que l og o que hajam 

disponibilidades do s s e rv iços e o consentiment o dos proprietários se fará o corte 

da vegetação e a restante limpeza. 

AVEIRO E BOURGES - CIDADES IRMÃS: - No seguimento da deliberação 

tomada em 12 de Fevereiro, findo, a Vereadora Drª. Amélia Brito deu nota do programa 

da visita da Escola Agricola de Bourges que chegará a Aveiro a 27 de Maio, próximo, 

o qual foi elaborado em colaboração com uma Escola Secundária e com a Universidade, 

cifrando-se em cerca de duzentos mil escudos os cu stos das respectivas actividades. 

Seguiu-se troca de impressões após o que a Câmara deliberou aprovar o referido 

programa e continuar com as diligencias necessárias. 

FEIRA EXPOSIÇÃO DE HARÇO/90: - O Sr. Vereador Prof. Celso Santos 

distribuiu por todos os restantes Nembros do Executivo, o programa definitivo do 

"Dia das Cidades Irmãs", que será no próximo Domingo dia vinte e dois. 

EMPREITADAS EXECUÇÃO DE UM FURO PARA REGA NOS JARDINS DA 

URBAIHZAÇÃO DE SANTIAGO: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 

19 de Março, findo, a Câmara t omou conhecimento das propostas com vista à execução 

de um furo para rega nos jardins da Urbanização de Santiago apresentadas pelas 

seguintes Firmas e cujos valores aqui se dão como transcritos: N91 - CAPTÁGUA - ' 

Captações de Água, Lda . , Nº2 - Silvino J. Silva e Nº3 - SOPECATE - informando esta 

da indisponibilidade de apresentar propos ta. Foi deliberado. por unanimidade, 

remeter o processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação com vista a 

posterior resolução. 

IDEM - CENTRO DE ACOLHIMENTO TEMPORÁRIO PARA JOVENS: De acordo 

com o pedido formulado pela Cáritas Diocesana de Aveiro e após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, conceder àquela Entidade, um subsídio da quantia 

de quatro milhões cento e oitenta e seis mil quinhentos e noventa e nove escudos, 

para pagamento da 5~ situação da obra em epigrafe. 

IDEM - CONSTRUÇÃO DE I NSTALAÇÕES PARA AS SEDES DA JUNTA DE FREGUESIA 

DE S.BERNARDO E DA ASSOCIAÇÃO MUSICAL SANTA CECrLIA: - Analisada a informação 
~ 

prestada pelo técnico municipal res ponsável e apos troca de impressoes, foi 

deliberado, por unanimidade. au torizar o pagamento de várias facturas da quantia 

total de um milhão cento e sessenta e sete mil novecentos e trinta e se :Ls escudos 

à Firma PAVILECA - Pavimentos e Blocos. Lda . , relativas ao fornecimento de lajes 
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"Pavileca" destin9-das à obra em epigrafe. 'v 'WJ \ 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM ~OTOR PARA UM BARCO MOLICEIRO: - Fo 

ram abertas propostas com vista ao fornecimento motor para um barco moliceiro 

apresentadas pelas seguintes Firmas: Nºl - MOTOMAR - Náutica, Turismo e Indústria, 

Lda , ; Nº2 - NÁUTICA ARGUS - Construções em Fibra de Vidro, Lda. e NQ3 - Francisco 

Pinho & Oliveira, Ld a , , que apresentam todas um valor de trezentos e vinte mil 

escudos acrescido de IVA, para um motor marca YAMAHA. Após troca de impressoes, 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Municipais competentes 

de prestarem informação sobre o assunto. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

l ê Situação da obra " Arranjos Exteriores à Junta de Freguesia 

de Cacia - Iluminação", adjudicada a José Manuel Vieira Saraiva, da quantia total 

de um milhão cento e vinte e seis mil cento e noventa e dois escudos; 

- 2ª Situação da obra "Arranjos Exteriores à Junta de Freguesia 

de Cacia - Ll.umí.nacao'", adjudicada a José Manuel Vieira Saraiva, da quantia total 

de duzentos e setenta e nove mil oitocentos e vinte e cinco escudos; 

- 3ª Situação da obra "Construção do Centro Cultural de E'ixo 

l ê fase", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia total de quatro milhões 

setecentos e quarenta e sete mil oitocentos escudos; 

- 8ª Situação da obra "Junta de Freguesia de Cacia - 3ª fase", 

adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia total de novecentos e cinco mil 

duzentos e trinta e oito escudos. 

-FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Face as particip~ 

çoes dos respectivos Encarregados e às informações prestadas pela Repartição de 

Pessoal, foi deliberado, por unanimidade, contratar por um periodo de um ano os 

seguintes trabalhadores: na categoria de pintor de 3ª classe e com efeitos a partir 

de 1 e 3 de Maio, próximo, João Carlos Nascimento Carvalho e El í,o Fernando Sousa 

Marinho, respectivamente; na categoria de cantoneiro de limpeza de 2ª c ras se e 

com efeitos a partir de 2 de Maio, próximo, Hanuel Marques Marinho; na categoria 

de jardineiro de 3ª classe, com efeitos a partir de 3 de Maio, próximo, Paulo Jorge 

Lopes Costa; e na categoria de servente, com efeitos a partir de 9 e 22 de Haia, 

próximos, Emídio da Silva Lopes e Emanuel Marques Ferreira, respectivamente. Foi 

ainda deliberado, também por unanimidade, contratar por um periodo de seis meses, na 
~ 
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categoria de dese~hador, com inicio em 11 prox ímo ; Jorge Manuel A. 

Guimarães. 

~~
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CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - Analisado o oficio 

da Comissão de Coordenação da Região Cen tro e lida a informação prestada pela 

Repartição de Pessoal, cujo teor aqui se dá corno transcrito, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar que a Chefe de Repartição, Ana Margarida da Luz Melo 

e Cas tro frequente o curso "Regime .Jur Ld í co de Pessoal das Autarquias Locais", 

a levar a efeito nos dias 23 e 24 de Abril, corrente, nesta cidade, f í.can 

do a cargo do Município o pagamento das correspondentes despesas. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - EMPREITADAS E FORNECIMENTOS: - tace 

ao ofIcio enviado pelos Serviços Municipalizados de Aveiro, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, homologar a deliberação tornada pelo Conselho de Administração 

daqueles Serviços, que adjudicou à Firma ULTRENA - Sociedade Portuguesa de Co 

mercio de Automóveis, Lda., por ajuste directo, o fornecimento de dois conjuntos 

de maquinas obli teradoras e submeter o assunto ã consideração da Assembleia 

Municipal nos termos legais. 

HABITAÇÃO - CONSTRUÇÃO DE 784 FOGOS EM SANTIAGO: Presente 

um requerimento de Ermelinda Gomes Mota, a solici tar a prorrogação do prazo 

para celebração da escritura relativa à habitação, tipo T3, que lhe foi atribulda 

no Bairro de Santiago, em virtude de estar a aguardar documentos vindos da Guiné 

e necessários ao processo de empréstimo que está a decorrer na Caixa Geral de 

Depósitos. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, 

que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir o 

requerido, devendo os Serviços Municipais respectivos encetar diligências junto 

daquela Instituição Bancária, com vista à resolução do problema. 

Foi também apreciado um requerimento de Maria Selene de 

Oliveira Simões, a quem foi também a t r Lbu Lda uma habitação T3 no Bloco A4, do 

Bairro de Santiago e, em virtude de não ter a sua situação civil regularizada, 

solicita a prorrogação do prazo para celebração da respectiva escritura, 

responsabilizando-se pelos juros a que, eventualmente, haj a lugar. Face ao teor 

da informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, segundo a q ua l 

nao há inconveniente na pretensão formulada, foi deliberado, por unanimidade, 

deferir, devendo os respectivos serviços diligenciar no sentido de ser passada 

uma declaração ã Caixa Geral de Depósitos em como a Câmara aguardará a resolução 

do problema. 
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VARANDAS, JANELAS E JARDINS A e-xemplo do que ja 

se vem verificando a alguns anos e como form e motivar a população 

aveirense a contribuir para o alindamento da cidade, foi deliberado, por 

unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de darem inicio ao processo do 

concurso "Varandas, Janelas e Jardins Floridos", o qual irá decorrer durante 

-o próximo mes de Maio, nos mesmos termos e moldes das normas regulamentares 

aprovadas pelo anterior Executivo. 

VENDA DE ARTIGOS E OBJECTOS DISPENSÁVEIS AOS SERVIÇOS: - Em se

guimento da deliberação tomada na reunião de 19 de Fevereiro, findo, relativa 

ao destino a dar a um autocarro já dasactivado existente nos Armazéns Gerais 

foi lida a informação do Arquitecto Qui.n t a o segundo a qual nenhum recreio do 

jardim infantil, comporta o volume do autocarro. 

Depois de troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade e 

por proposta do Vereador Engº Vitor Silva ceder gratuitamente a referida viatura 

à Associação dos Amigos do Carocho. O Vereador Prof. Celso Santos aproveitou 

a oportunidade para solicitar ao Engê Vitor Silva a cedência de um autocarro 

dos Serviços Municipalizados para os Serviços de Cultura da Câmara, ao que este 

Sr. Vereador respondeu que) em principio, no fim do ano, poderá dispô r de uma 

viatura para o efeito. 

MERCADO JOSÉ ESTEVÃO: A Câmara tomou conhecimento da 

informação prestada pelos Serviços Técnicos relativa ao fornecimento de armários 

em aço inox para o Mercado José Estevão, cujo teor aqui se dá como transcrito. 

Tendo em vista que a referida informação aponta no sentido de se adquirir aquele 

equipamento à Firma AÇO FRIO que apresenta preços bas tante mais elevados, foi 

deliberado, por unanimidade, solicitar àqueles Serviços que fundamentem a 

informação prestada, dada a discrepância de valores. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DO CAlÃO: - Foi presente um 

requerimento de Manuel Eugénio, adquirente do lote nº7, da urbanização em 

epigrafe, a solicitar que esta Câmara Municipal lhe readquira o referido lote 

pelo preço de venda. Lida a informação prestada pela Repartição de Património 

e Notariado, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimida ll. e, 

deferir a pretensão requerida e, por conseguinte, adquirir o lote em causa pelo 

preço de novecentos e cinquenta e nove mil e quatrocentos escudos. 

IDEM - QUINTA DO GRINÉ: - No seguimento da deliberação tomada em 

26 de Março, último, foi presente novo requerimento de Maria Teresa Parada, adqui
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rente do lote nº 11, do Sector A, da Quinta a solicitar a revogaçao 

daquela deliberação, no sentido de lhe se possibili tada a comercialização 

do referido lote. 

Depois de prolongada troca de impressoe s e f ace aos motivos 

invocados pela requerente, f oi deliberado, por unanimidade encarregar os Serviços 

de Habitação de efectuar inquérito com vista a averiguar as condições sociais 

da requerente a fim de o Executivo se pronunciar numa próxima reunião. 

SERVIÇOS MUNICIPAIS - INFORMATIZAÇÃO: Foi presente uma 

informação dos Serviços Técnicos no sentido de se proceder à aquisição de 

So f rwa r e para tratamento informático de empreitadas, e a comunicar que 

apresentaram propos tas para o efeito as Firmas CIBER-SI e IPERSOFT, dos vàlores 

de cento e sessenta mil escudos e trezentos e cinquenta e c i n c o mil escudos, 

respectivamente. Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisiçao do 

respectivo programa à Firma CIBER-SI, pela já referida importância de cento 

e sessenta mil escudos, dado ser a proposta de valor mais baixo. 

VIDEOTECA: Face a proposta apresentada pelo produtor 

realizador Carlos Henrique Pelicas e à informação dos Serviços de Cultura, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar a titulagem de doze cassetes VHS, relati

vas a diversos acontecimentos culturais realizados nos anos de 1986 e 1987, 

constantes da relação junta, pela quantia de duzentos e dois mil escudos 

acrescida de IVA. 

CO ZINHA ECONÓMICA: Foi deliberado, por unanimidade, e de 

acordo com o ofício do CAT dos Servidores do Hun i.c l p Lo de Aveiro, autorizar 

o pagamento da quantia total de cinquenta e três mil e trinta e no ve e scudos, 

referente a despesas efe ctuadas com refeições oferecidas a e studantes de S.Tomê. 

II FEIRA DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES: No seguimento da 

deliberação tomada em 19 de Fevereiro, último, a Câmara tomou conhecimento de 

uma informação prestada pelos Serviços de Cultura, a dar nota dos custos 

provenientes da representaçao deste Municipio no certame em epigrafe, 

nomeadamente no que refere à instalação do Sta nd , os quais ascenderão à qu a ntia 

de duzentos e setenta mil escudos. 

AGROVOUGA: - Presentes duas facturas da Firma A LUSITÂNIA de 

Borrego Santos & Santos, Lda , , das quantias de três mil duzentos e setenta e 

seis escudos e dezasseis mil duzentos e quarenta escudos, referente ao 
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processamento de peliculas fotográficas e de dois·mil e quinhentos 

editais alusivos ao 459 Concurso Espécie Bovino, inserido na 

Agrouvouga/87. Foi deliberado, por autorizar o respectivo 

pagamento. 

I SALÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS PÚBLICAS: Face à informação 

-
prestada pelo técnico municipal responsável e apos troca de impressões, foi 

õeliberado, por unanimidade. autorizar o pagamento da quantia total de vinte 

e quatro mil seiscentos e quarenta e quatro escudos à Companhia de Seguros 

GARANTIA referente ao seguro relativo ao material da Firma HIDRO 4 que esteve
 

em exposição no I Salão de Construção e Obras Públicas de Aveiro.
 

PUBLICIDADE: - Após troca de Lmp r e s s oe s , foi deliberado. por 

unan i mi da d e , autorizar o pagamento da factura nº 03/660. da quantia total de 

s e t e n t a mil novecentos e dois escudos ao Jornal "O Primeiro de Janeiro" I 

respeitante à inserção de publicidade relativa à Feira Exposição de Março/90. 

PAGAMENTOS: - Presente e aprovada a relação dos pagamentos efec

tuados durante o mes de Março, findo, os quais totalizam a quantia de duzentos 

e trinta e quatro milhões seiscentos e vinte e um mil oitocentos e dezanove 

escudos e trinta centavos. 

SUBsíDIOS: - Dando seguimento à deliberação tomada por esta 

Câmara Municipal na reunião de 27 de Novembro do ano findo, em que foi 

rectificada a deliberação que adjudicou à Firma AUTO-COMERCIAL DE AVEIRO, LDA., 

a empreitada relativa ao "Fornecimento e Aplicação dos Sistemas de Aquecimento 

de Água, Tratamento de Ar e Água" e tendo em vista que já foi efectuado contrato 

para o efeito entre o Sport Clube Beira-Mar e a Finna ad j ud í.ca t a r a , foií 

deliberado, por unanimidade, conceder àquele Clube um subsídio da quantia de 

oito milhões novecentos e dezanove mil quinhentos e noventa escudos respeitante 

a 30% do valor total do respectivo contrato. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: No seguimento da 

de l i b e r a ç ã o tomada na reunião de 9 do corrente mes de Abril. foi d e Lí.b e r ad o , 

por unanimidade, completar a mesma deliberação, no sentido de que na pena aplicada 

de dois anos de inactividade. ao trabalhador José Manuel Pinho da Silva Lopes, se

ja tomado em consideração o lapso de tempo já cumprido por força da aplicação 

da pena. 



LICENÇAS DE OBRAS: - Presente o processo de ·obras nº 26/84, 

de Daniel Monteiro da Silva, a apresentar aditamen to ao projecto inicial. Foi 

deliberado, por unanimidade, deferir o requerido, nio havendo lugar ao pagamento 

de qualquer taxa de urban ismo uma vez que se trata apenas de rectificação de 

áreas de um loteamento já aprovado. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente, foi deUberado, por 

unanimidade, aprovar éi presente. acta em minuta, nos termos do que dispõe o nº 

4 do Artº 85º do Decreto-Lei nº 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi dis tribuida por todos os Membros da Câmara 

Municipal.. e por eles a ssinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o nº 4 do Decreto-Lei nº 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reuniao. 

Eram 18 horas. 

Para constar e. devidos efeitos, se lavrou a presente acta. que 

eu, dos Serviços Administrativos da 

câmara Munrc i pa l de Aveiro, a subscrevo. 

~ 
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